

Cuba dénonce à l'ONU les inégalités persistant en Amérique Latine



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a souligné ce mardi à l'ONU que l'Amérique Latine accuse toujours les inégalités les plus profondes au monde malgré les efforts déployés dans la région.

Rodrigo Malmierca a été chargé de présenter devant l'ONU le rapport du Forum de l'Amérique Latine et des Caraïbes pour le développement durable, en sa qualité de président tournant de la CEPAL, la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Il a ratifié l'engagement de la région envers la mise en application de l'Agenda 2030 et cité les progrès faits dans l'accomplissement des objectifs du développement durable.

Image not found or type unknown



Peu avant, le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, avait confirmé au secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, la volonté de notre pays de consolider les liens bilatéraux.

Il a également confirmé l'engagement de Cuba envers la mise en application de l'agenda 2030 et rappelé l'impact négatif du blocus nord-américain et de récentes mesures prises par l'administration Trump pour le renforcer.

De son côté, Antonio Guterres a salué les réussites de Cuba dans la mise en application des objectifs du développement durable et la contribution que Cuba offre à d'autres pays sous-développés du Sud dans ce domaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196397-cuba-denonce-a-lonu-les-inegalites-persistant-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba